

d'une pesante croix : il le reçut avec bonté ; il lui dit : " Je vous serai propice à Rome. Il le fut en effet, et l'aïda à soutenir les épreuves que figurait la croix. En 1540, le nouvel institut, calomnié d'abord, fut approuvé par Paul III. Quelques années après, il défendait la foi dans toute l'Europe, et la portait jusqu'aux extrémités du monde.

Saint-Ignace, qui l'avait gouverné pendant quinze ans, et qui avait appris à ses enfants, par son exemple, à se sacrifier en tout pour la gloire divine, mourut comblé de grâces et de mérites le 31 juillet 1556, à l'âge de soixante-cinq ans. Il fut béatifié par Paul V en 1609, et canonisé en 1622 par Grégoire XV.

Prions notre Patron qu'il bénisse cette paroisse et dans toutes nos actions, disons avec lui : " Admajorem Dei gloriam ; Tout pour la plus grande gloire de Dieu."

